

Topics

剣淵高等学校 深川愛海、星沙紀、佐藤創一郎 さん



11月1日、応接室を訪れ早坂町長へ大会出場の報告をしました。

剣淵高校の深川さん、星さん、佐藤さんは8月25日、北翔大学で開かれた第2回北海道地区高校生介護技術コンテストで最優秀賞に輝きました。この優勝により、10月22日、秋田県で行われた第27回全国産業教育フェア秋田大会第6回全国高校生介護技術コンテストに北海道代表として出場し、奨励賞に入賞しました。

また、10月25日、26日に岡山県で開かれた第68回日本学校農業クラブ全国大会に市橋さん（農業コース）、梅津さん（生活コース）が出場されました。

かねてより準備を進めてきた西岡地区水道組合（加藤勇組合長、給水戸数46戸）への町簡易水道からの通水が11月1日から開始しました。西岡地区水道組合は西岡町と屯田町の一部を給水区域とし、飲料水供給施設として昭和41年より運営してきましたが、維持管理にあたる役員の負担の増大や、原水の水量・水質の季節による不安定さもあり、数年前から町簡易水道への統合を協議してきたものです。今回の接続・通水により、この地区の飲料水の安定供給が実現することとなります。



11月10日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。緑町の矢野一男さんは平成17年7月から4期12年にわたり固定資産評価補助員として公平な課税につなげるため適正な評価を行うことに尽力されたことが認められ、感謝状が贈呈されました。



11月10日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。旭町村岡直さんは新聞配達業務を通じ、郵便受けを確認することで独居町民宅の異変にいち早く気づき、関係機関への連絡等迅速かつ適切な対応を行い人命救助へつながったことが認められ、感謝状が贈呈されました。

Topics

教育委員会、文化協会、体育協会 合同表彰式



11月13日、町民センターにおいて教育委員会、文化協会、体育協会合同表彰式が行われました。

表彰を受けたのは次の方です。

【教育委員会表彰】

文化表彰 岡 典義（写真左から6人目）

【文化協会表彰】

功労賞 岡 典義

文化賞 高草木 喜代子（写真左から5人目）

文化奨励賞 渋谷 ミサ子（写真左から7人目）



10月20日～27日、広島県マツダ（株）本社売店において「剣淵町物産展」が開催されました。剣淵町からは20日21日の両日に、マツダとふれあう会や（社福）剣淵北斗会、農業者団体など13名の方が参加し、特産のじやがいもや新米、加工品などをPRし、対面販売を実施してきました。本社売店には、毎年来町される耐寒テスト隊員や陸上競技部、マツダ（株）OBなどたくさんの方が来店し、思い出の味を買い求められていました。



4月19日、町長室においてトマトジュース生産組合から寄附がありました。

これは、組合設立30周年記念に地場産品加工研究センターの設備充実のために寄附されたものです。掲載が遅くなりまして、大変申し訳ありませんでした。



©剣淵町